

第74回卒業式

春の陽気となった3月3日(水)。大府中学校第74回卒業式が行われました。卒業式前日には雨模様の中、午後からの準備を1,2年生が分担して行ってくれました。1,2年生の動きがとても良く、会場も3年生の教室もきれいに準備してくれました。とりわけ雨で湿った廊下をひざまずいて雑巾がけをしてくれた生徒には本当に感心しました。ありがとう。卒業式当日は、315名の卒業生が、保護者の方々に見守られながら、中学校生活最後の晴れ舞台上、すばらしい態度で卒業証書を受け取ってくれました。壇上で、3年生一人一人と目が合い、おめでとうという私の言葉に呼応して、返してくれる目や声での反応に思わずこみ上げるものがありました。見送り後も名残惜しいのか、なかなか帰ることなくグラウンドで交歓していました。1,2年生の皆さんは、2月19日(金)の3年生を送る会で、オンラインながらも3年生の先輩に感謝の気持ちを届けてくれました。その後、緊急事態宣言の影響で部活動に先輩が顔を出すこともなく、お礼の言葉も直接言えず、先輩からの言葉も聞くことができず心残りも多いことでしょう。しかし、立派に巣立って行った先輩たちの今後の活躍を共に応援しましょう。卒業式の様子はメディアスで、3月11日(木)20:00から放映される予定です。視聴可能なご家庭はぜひご覧ください。



<卒業式の様子>

<卒業式辞挨拶>

315名の卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。君たちとの出会いは平成30年4月の入学式でした。大きめの真新しい制服を着て、生徒会の先輩が作った花のアーチをくぐり、クラス分けの掲示をのぞき込む姿の、可愛らしさが記憶に残っています。

令和元年度の卒業式を目前とした、3月2日からの臨時休校。修了式も始業式も行えないまま、君たちは最高学年となりました。いつもとは違う生活の中で、気持ちが落ち込んだり、体調が悪くなっ

たりした事もあったことでしょう。学校で学習することも部活動をする事もできず、目標を見失い、何をしたらいいのか思い悩んだこともあったでしょう。そんな苦しい三か月を過ごし、学校が再開されました。どんな様子で登校して来るのか心配をしていましたが、休校前と変わらず、きちんとあいさつをしてくれる姿や、大きな声は出せませんが、友と楽しそうに学校生活を送る姿に、私の心は癒されました。修学旅行も延期の末、行先を変更するなど、準備を進めていた君たちの、落胆は大きかったことでしょう。「東京に行ってしまうと何とかなる」「いや、生徒の安全を考え、リスクを最小にするべきだ」決定までに私の心も随分揺れ動きました。なんとか、9月に山梨、伊豆方面に出発することができました。後に、ペンションでの写真に写る、君たちのはちきれんばかりの笑顔を見て、ほっと胸をなでおろしました。

昨年の卒業式練習の日、突然の休校が決まり、卒業式で先輩に送ることのできない歌声を、心を込めて歌ってくれた、君たちのあの歌声を忘れたことはありません。しかし、君たちには、在校生の心のこもった歌を聞かせてあげることができません。許してください。また、君たちのとても素敵な歌声も校歌しか聞くことができません。とても残念です。

大切な進路に向けて、先生と相談する機会も随分遅くから始まり、不安が多かったことでしょう。しかし、今、君たち3年生は、自分の目標に向けて努力し、卒業後の将来に向かって着実に進んでいます。先日、手にした卒業アルバムには、この苦しい一年を過ごしたことを微塵も感じさせないような、君たちの素敵な笑顔が詰まっていました。もう君たち若者は、過去を振り返らずこれから来る未来に向かって進んでいるのだと感じ、とてもうれしく思いました。この先、卒業後の進路で君たちが歩いていく姿が、何よりも後輩たちにとって心強い、良き見本となることでしょう。

世界中で、人々は英知を振り絞り、このコロナ渦を乗り越えようと努力しています。その結果、ようやく明るい未来がすぐ近くまで来ている気がします。これから大人になる君たちは、自分たちの未来が明るく幸せなものになるように、学び続け、英知を磨かなければなりません。「命の大切さ」「かけがえのない自分と家族や友を大切にすること」「人々を幸せにすること」「世の中から差別をなくすこと」「自然を大切にすること」「地球を大切にすること」学び続けてください。

部活動再開

緊急事態宣言が発令されていたので、部活動も中止となっていました。2月28日に解除になり3月2日の朝部から再開しました。随分活動をしていなかったもので、特に運動部は怪我の無いように徐々に体を慣らしながら行っていきましょう。愛知県は3月1日(月)～14日(日)まで、厳重警戒宣言を発令しており、部活動の対外試合等は12日(金)まで自粛するように要請されています。東海Jrの予選会や市内大会なども近くなり、練習がしたくてうずうずしていることでしょう。春めいた暖かい日が多くなってきて、活動するにはもってこいの季節です。充実した練習をし、大会等に向けて目標をもって活動していきましょう。



〈再開後の部活動の様子〉

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。<http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/>